

Créée en 1987, l'Association Petits Princes réalise les rêves d'enfants et adolescents malades, atteints de cancers, leucémies et certaines maladies génétiques.

En vivant ses passions et en réalisant ses rêves, l'enfant trouve une énergie supplémentaire pour se battre contre la maladie.

Depuis 25 ans, plus de 4 600 rêves ont été réalisés pour 2 000 enfants malades.

## **ANAÏS AU 66<sup>e</sup> FESTIVAL DE CANNES AVEC L'ASSOCIATION PETITS PRINCES**

**Anaïs, 16 ans, va vivre la clôture de la 66<sup>e</sup> édition du Festival de Cannes au plus près des stars, grâce à l'Association Petits Princes, qui réalise les rêves des enfants gravement malades.**

Anaïs aime la mode, les paillettes, les stars, et surtout le cinéma. Tous ces ingrédients seront au programme de son 1<sup>e</sup> rêve : elle va découvrir la croisette pendant 3 jours. Logée au Majestic, le palace mythique, elle sera coiffée et maquillée par L'Oréal, maquilleur officiel du Festival. Après la traditionnelle montée des marches, elle sera aux premières loges pour vivre la cérémonie de clôture depuis les coulisses dimanche. Un week-end glamour pour la petite princesse, originaire de l'Oise.

Le Festival de Cannes accueille depuis plus de 10 ans des enfants et adolescents gravement malades suivis par l'Association Petits Princes. La semaine dernière, Yanis, 9 ans, était en cuisine aux côtés de la chef étoilée Anne-Sophie Pic, pour la préparation du dîner d'ouverture. Parmi les 650 prestigieux convives, Yanis a côtoyé Leonardo DiCaprio, Nicole Kidman, Steven Spielberg, Audrey Tautou...

Aujourd'hui, l'Association Petits Princes réalise un rêve tous les deux jours. Une centaine de rêves sont en cours de préparation.

### **CONTACT PRESSE A CANNES :**

Laurence Hurstel-Detrie - 06 83 18 25 11

### **Contact Presse :**

Florence Hale 01 43 35 49 00  
(Chargée de communication)  
florence.hale@petitsprinces.com

